

## Trois nouveaux donneurs de sang



**SANTÉ.** Les passages ont été échelonnés dans l'après-midi, sans file d'attente importante pour les 70 donneurs.

Lors de leur dernière collecte, les Donneurs de sang bénévoles de Domérat (DSBD) ont reçu quelque 70 personnes, dont trois nouveaux donneurs qui ont reçu un cadeau de bienvenue.

L'équipe de l'Établissement français du sang (EFS) était composée d'un

chauffeur, d'un médecin et d'une infirmière formée à l'entretien de pré-don et de trois infirmières pour les prélèvements.

Trois lots ont été offerts à des donneurs tirés au sort et l'association a distribué des calendriers 2017 ainsi que les dates des prochaines collectes. ■